

HUMAS

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Laksanakan Giat Anjangsana, Warga Dihimbau Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

May 30, 2024 - 08:05



Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Nyalindung, BRIPKA Moch Agung Pahlevy, melaksanakan kegiatan anjangsana atau Door to Door System (DDS) kepada warga di Kp Nyangkokot RT 03/02, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, pada hari Kamis, 30 Mei 2024, pukul 08.00 WIB.

Kegiatan yang berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memberikan himbauan penting terkait situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Moch Agung Pahlevy memberikan beberapa himbauan kepada warga Desa Mekarsari, di antaranya:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diimbau untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos satkamling.
2. **Tertib Berlalu Lintas:** Ditekankan kepada warga pentingnya tertib berlalu lintas dengan selalu menggunakan helm berstandar SNI dan menghindari penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis atau knalpot bising.
3. **Waspada Tindak Kejahatan:** Warga diimbau untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga diingatkan untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Kewaspadaan Terhadap Bencana:** Mengingat cuaca yang sering turun hujan deras, warga juga diingatkan untuk selalu waspada dan tanggap terhadap potensi terjadinya bencana.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini dan berharap agar himbauan yang diberikan dapat dipatuhi oleh warga demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman.

"Kami berterima kasih atas partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Semoga sinergi antara polisi dan masyarakat dapat terus terjalin dengan baik," ujarnya.